

Sanlucardigital.es es una página digital sin tutela editorial e independiente que quiere hacer de la política el punto de encuentro de todos los que tengan inquietudes políticas sin necesidad de ocultarse detrás de un “nick” en los múltiples foros que existen en la red.

Etimológicamente se ha desvirtuado la palabra foro, principalmente en la red . Desde que Roma – ya antes los griegos - fundó y creó el “foro”, los gobernantes y ciudadanos no electos se veían las caras en la exposición o denuncias de los hechos concernientes a la ciudad, y es por eso, que para escribir en Sanlucardigital.es es necesario “dar la cara” garantizando la identificación del náuta en la red.

El debate público es una herramienta más del sistema de libertades que garantiza nuestra Carta Magna, pero su ejercicio tiene que estar avalado no ya por la importancia de lo debatido, sino por las actitudes responsables de los que debaten.